



PORTRAITS DE VOYAGES, JAPON - HOJO JUTSU

Bastien Dubois

En deux mots

Synopsis

Le Hojo Jutsu est un art martial traditionnel japonais qui consiste à ligoter une personne à l'aide de cordes. Le Kinabaku désigne le bondage japonais, un jeu érotique sadomasochiste... De la police aux pratiques coquines...

Pour aller plus loin

Portraits de voyages - Japon : Hojo Jutsu révèle l'ambiguïté fascinante d'un art martial ancestral devenu jeu érotique contemporain. Bastien Dubois explore avec subtilité cette pratique de la corde qui navigue entre techniques guerrières de contention et rituels intimes du kinbaku moderne. L'hojōjutsu, symbole d'anéantissement de l'individu selon la tradition samouraï, trouve aujourd'hui une résonance troublante dans les pratiques BDSM japonaises. Cette mutation culturelle interroge nos rapports à la domination et au plaisir, révélant comment les héritages martiaux se transforment en explorations sensorielles.

Générique

Production Sacrebleu Productions

Scénario Bastien Dubois **Musique** Sylvain Pryzbylski

Durée 03'00 • **Catégorie** Animation • **Pays** France • **Année** 2013 •
